

文
朝
信
念
朗



第 8 号

発行 県立富士宮北高等学校同窓会
北嶺会
静岡県富士宮市大宮2300(北高内)
電話〈0544〉27-2533(代)
編集 北嶺会 広報部
部長 井出元一

北高の大計

學校長新井義信



同窓会員の皆様には、ご健勝にてそれぞれご活躍のことと存じます。母校北高も創設以来四十四年、卒業生は一万七一二名で、万人の大台を突破しました。在校生は千二四五名で、うち女子が二三五名です。言うまでもなく本校は、創りを進め、北高の大計を樹てたいと念願しています。この観点に立つとき、北高生の現状はどうでしょうか。高校進学率九五%といわれた現在、小学校から中学校に進むのと同じように気楽に進学してくる者が多

今春には、本校から至近距離に富士宮西高が誕生しました。もうとしているのか、そ
ののために今、何をやらねばならないのかを常に意識して、確認させるように仕向ける
ことが大切ではないかと思つて います。

女の別なく各自が持つていて、様々な可能性を開花させたい。それが結果として大学進学や就職にも好成績をもたらすようになります——こんな風に考えておきます。

皇月軍四郎氏の先見によつて設立された大富商工学校は、今日県立富士宮北高等学校として、着実に発展の途を歩んでいます。このことは皆様御承知の通りであります。全国的にも一、二を争う広大な敷地、うつそうとした大樹に囲まれた重

明朗という校訓に示された建学の精神を充分に踏まえて、誠心、本校の教育に貢献する所存ですので、皆督の御指導御鞭撻を心からせん願意申し上げます。

さて、本校の卒業生は一万名を越えそのお一人お一人が文字通り地域の柱主と

れることをおききし、また
とに心強く思つており
す。こうで同窓会とい
ものは、営利団体でもな
い、さりとて、慈善団体でもない、さり
て単なる親睦団体でもな
いことから、その結
や運営がなかなか難しい
という側面をもつてゐる

う、地域、特に同窓諸先生の暖い御後援を切にお願いします。



教頭柏酒保士

着任にあたつて

厚味のあるギャンハスの中、生徒教職員は共に、日々生氣に溢れて勉強に励んでおります。このま

高同会が北都の名を冠し、称を持ち執行部を構成し、翌年來八年の月日が経ちます。この間未だ未組織の地区は残つて居りますが事業所単位の支部組織化は凡ね完了し又地区に於いても東京や静岡には夫々立派な地域支

その財源が自前で無いたゞ所に問題があります。

き
全会費を貯蓄口と決定
ました。依つて今後地
又事業所毎に会費の納入
お願いする事になると思
ますが何卒各位のご理解
ご協力を切にお願いする
第であります。

一
秋季号^をを発行するに
たり広報部員の企画・記
集収・編集のご労苦に対
て心より深謝すると共に
の紙面を借りまして同窓
費納入についてのお願い
申し上ぐる次第です。

A black and white portrait of a man with glasses, wearing a dark suit, white shirt, and a dark tie. The photo is set within a circular frame.

會長今村

同卷会費

是否について議論が大変

に決議を頂いた事であり、

